

Übers Theater

Wir waren im Theater für Räuber Hotzenplotz. Das war letztes Jahr. Die 1a, 1b, 1c, 1d, 1e sind alle zusammen gegangen wir sind mit der Bahn gefahren. Es war sehr lustig. Die Vorführung war sehr entspannt, wir hatten natürlich eine zwischen Pause und wir hatten natürlich keine Angst. Ich fand sehr schön mit meinen Freunden da zu sitzen und zuzugucken. Der Räuber Hotzenplotz war sehr böse. Die Oma von Seppel und Caspar wurde von dem Räuber Hotzenplotz mit der Pfefferpistole abgeschossen.

- von Si-Qing und Charlotte (2a)



Halloween

Ich freue mich auf Halloween! Es war so cool letztes Jahr, weil so viele Kostüme waren so witzig. Manche Kostüme waren ein bisschen gruselig, wir haben uns auch manchmal erschreckt, aber als wir uns erschreckt haben war es auch so witzig. Und wir mussten an dem Tag nicht so viel lernen aber wir konnten Mandalas ausmalen. Das war so cool und das waren coole Formen und Tiere und Halloween war der beste Tag in der Schule. In der Riedhofschule kann man coole Spiele spielen. Wenn ich alle Spiele sagen würde sitzen wir hier noch drei Jahre in der Schule. Ich freue mich wenn du irgendwann genau wie wir hier sitzt und hier über coole Dinge schreibst. Komm und feier mit uns bald Halloween!

- Mia und Lina (2c)



Ausflug auf den Joe

Wir waren mit der Klasse auf dem Joe. Das ist ein Spielplatz. Ihr wollt doch wissen wo der Spielplatz ist. Der Joe ist fast neben der Schule. Da war ein Wespennest und wir haben gespielt. Da war ein Turm da konnte man reingehen. Manchmal sind welche hingefallen aber dann ist alles wieder gut gewesen.

- Luise und Josie (2e)



Die Einschulung

Mir hat die Einschulung am 27. August sehr gefallen, weil die ganzen 2. Klassen gesungen haben und weil mein kleiner Bruder Ante eingeschult wurde. Die neuen Kinder waren sehr aufgeregt und manche hatten große Zuckertüten. Eine erste Klasse hat Glück weil sie Rosi bekommen haben. Rosi ist einer von den beiden Schulhunden. Bei der Einschulung hatte Frau Ruppel eine Ansprache gehalten die gut war. Wir waren später in einem Restaurant und dann sind wir nach Hause gegangen und haben Zuckertüten ausgepackt.



- Anna (2b)

Warum ist die Riedhofschule toll?

Die Riedhofschule ist sehr lustig. Man erlebt 4 Jahre da. Auf der Schule erlebt man so viel. Ich finde die Riedhofschule besonders toll weil man da auch seinen Geburtstag feiern kann. Man feiert auch Halloween oder Fasching oder Sommerfest. Nicht zu vergessen die Schulhunde. Die mag ich am liebsten.

- Mira (2b)



Wir schreiben über unsere Klasse 2d

Wir sind Iva und Necva. Wir sind in der Klasse 2d. Wir sind in der Klasse 22 Kinder. Wir haben als Klassenlehrerin Frau Mohilo. Wir sind in der Lernwerkstatt bei Frau Wendt. Wir sind gut im Schreiben und Rechnen. Wir haben als Klassentier den Wal Wilma. Wir Lieben in der Klasse lernen. Wir haben sehr viel mitgemacht. Wir waren mal auf dem Joe, im Luisapark und im Theater. Bei uns war der Schulhund Rosi schon mal. Wir sind gute Freunde in der Klasse.

- Iva und Necva (2d)

